

20.07.16.- Visita de una delegación de altos cargos del Ministerio de Desarrollo Regional y Administración Pública y de la Secretaría de Estado de Rumanía

El miércoles 20 de julio de 2016, el INAP recibió la visita de una delegación de Rumanía del Ministerio de Desarrollo Regional y Administración Pública y de su Secretaria de Estado de Administración Pública encabezada por la Secretaria de Estado, Sirma Caraman. La visita se organizó por iniciativa de la Embajada de España en Rumanía y se centró en la organización y funcionamiento del INAP, formación, selección y evaluación de funcionarios públicos.

Las reuniones tuvieron lugar en la sede del INAP en Madrid los días 20 y 21. El viernes 22 la delegación fue recibida por el Secretario de Estado de Administraciones Públicas, Antonio Beteta Barreda y por Javier Pérez Median, director general de Función Pública, Iciar Pérez-Baroja Verde, subdirectora general de relaciones con otras Administraciones Públicas y Socorro Prous Zaragoza, subdirectora general adjunta para Relaciones Internacionales, SEAP.

La primera sesión en el INAP comenzó con la intervención de Marta Cimas, directora del Departamento de Relaciones Internacionales, que expuso de forma detallada las principales funciones y actividades que desarrolla el INAP, especialmente en lo relativo a la proyección internacional del Instituto.

A continuación, Guadalupe Herranz Escudero, directora del Departamento de Publicaciones, Estudios y Documentación del INAP les explicó todas las actividades que lleva a cabo su Departamento, entre otras, la realización de estudios e investigaciones multidisciplinarios sobre las Instituciones del Estado, de las Administraciones Públicas y de la función pública; la edición de publicaciones, en formato electrónico y convencional; concesión de becas, ayudas y premios a las actividades de investigación sobre materias de la Administración Pública, etc.



También se llevó a cabo una exposición de la selección de los funcionarios de los cuerpos y escalas de la Administración General del Estado adscritos al Ministerio de Hacienda y Administraciones Públicas a cargo de Ana Ramírez Pradilla, subdirectora general de Selección del INAP.

El segundo día de la visita comenzó con la intervención de Francisco Velázquez López, vocal asesor de la Subdirección de formación del INAP, que ofreció a la delegación una visión general sobre la actividad formativa del INAP.

Posteriormente, Luis Herrera Díaz Aguado y Carlos Adiego Samper, vocales asesores del INAP realizaron una exposición pormenorizada del catálogo de competencias y diccionario de capacidades así como de la evaluación de la actuación.

Y para finalizar la sesión, Paz Martínez García, jefa de área de la Subdirección de Programas Formativos en Administración Local realizó una exposición de las actividades y programas formativos que se desarrollan en su Subdirección.

La sesión de conclusiones y reflexión en el INAP la realizó el director del Instituto, Manuel Arenilla Sáez, que valoró e hizo hincapié de una posible colaboración del INAP para revitalizar la puesta en marcha de un Instituto Nacional de Administración Pública en Rumanía.

Para finalizar la reunión, la Secretaria de Estado de Rumanía procedió a la firma en el Libro de Honor del INAP.

La delegación rumana manifestó su interés a lo largo de las sesiones realizando numerosas preguntas e intercambiando información y experiencias con los expertos españoles en las materias expuestas.

